Let's Enjoy Volunteer!

福祉ボランティア実行委員会ニュース 4号 2014年4月

ー こんなまちにしたい 💙

発見しよう!私のまわりのいろんなつながり

ノリショップ県 参加者募集

第1回 7月 3日(木)

第2回 11月 13日(木)

第3回 3月 9日 (月) (2015年)

つながりさがしのワークショップ

次のステップに向けて

見つけたつながりをみんなで楽しもう

10 時半~12 時半 せいきょう会館にて

実行委員会では、奈良のあすなら苑をはじめいろいろな施設見学と話し合いを重ねて来ました。 その間、生協と行政や社会福祉協議会との見守り協定も広がって来ました。人々の暮らしも様々 でしかも大きく変化していく中、私たちの住んでいる身近な「地域」に焦点を当て、魅力を再確 認したり、問題点を見つけて解決へ導ければとワークショップを企画しました。わいわい楽しみ ながら考えていきましょう。多くの方のご参加をお待ちしています!

普通にいつもやっていること が、人のつながりや交流の場となっ て "まち" や "ちいき" づくりになって いることがあります。

そんな、今気づいていない「つながり」 を発見しましょう。

「こんにちは」は"つながり"の第一歩。 身近な視点から、一緒に考えて みませんか。

多くの人の思いや考えが集まれば、素敵 な何かがみつかりそう。 K·Y

遠慮せず見栄を張らず、甘えられるご近所 さんが理想です。お隣、お向かいで、見守 りあえる地域に一 K·K

「向こう三軒両隣」

回覧板は置いてくるだけ 「遠くの親戚より近くの他人」

これさえも言われなくなり

同じ町内…年に何回顔を合わせるでしょう。

人と人…お互いさまの心でずーっとここで 住み続けたいね。だから知りたい…

私に何ができるかを

T • T



私の街に福祉ボランティアの活動が広がるように

